

## ELEGIDO EL NUEVO DELEGADO TERRITORIAL DE AMAT-CANARIAS



El pasado 26 de octubre el salón de actos de la Mutua de Accidentes de Canarias de la capital grancanaria acogió la elección del nuevo delegado territorial de AMAT en Canarias. En este sentido, el nuevo delegado es Juan Carlos Perdomo, de Fremap, mientras que como secretaria actuará Sandra Rodríguez, de Ibermutuamur.

En este acto estuvieron presentes Alberto Vidal-Ribas Manrique de Lara, responsable de la Clínica MAC en Las Palmas de Gran Canaria; Clara Jorge, representante de Mutua Balear, el propio Juan Carlos Perdomo, en representación de Fremap y Darío Santana, como delegado de Mutua Universal. Asimismo, asistieron a este encuentro Francisco Esparza, de MAZ; Manuel Padrón, de MC, Sandra Rodríguez, por parte de Ibermutuamur y Ángel Mateo, en representación de AMAT. Los asistentes se completaron con la presencia de Hector Cazorla, de la Mutua Gallega, y Carlos Franchy, en representación de Asepeyo.

Manuel Rodríguez, Director Gerente de MAC, mostró su satisfacción porque se haya llevado a cabo la elección del nuevo delegado territorial de la Asociación de Mutuas en Canarias, ya que "siempre es importante que el sector del mutualismo esté bien coordinado e informado".